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电气设备 窑 电力工程 窑 电网规划

本报讯 2013 年 1 月 27 日下午袁上
海电院电气设备有限公司尧 上海电院电
力电子实业有限公司尧 上海浦海求实电
力新技术有限公司三家企业共同在南汇
设备厂小礼堂召开 2012 年度工作总结
暨迎春联欢会遥会议由汤凤敏主持袁公司
总经理应彭华及公司领导周志新尧 张鑫
以及电院三企全部职员约 180 人参加了
会议遥

会上袁周总首先通报了公司 2012 年
取得的几项突破性工作袁 一是浦海求实
在电力设计方面走上了良性发展之路曰
二是电缆尧排管尧顶管工程在嘉定尧浦东
等直接面对电业曰 三是变电工程部与电
试配合在嘉定尧 市北直接承接电业站工
程曰四是设备厂产值得到了较大提升曰五
是与 2011 年相比袁企业有了飞跃性的发
展遥 周总在通报中指出袁 虽然公司在
2012 年取得不少成绩袁但是也存在一些
不足之处袁对于不足之处周总提出袁务必
要求各个部门管理人员尧 技术员工进一
步强化学习电力公司相关技术规定及标
准袁切实提高技术水平遥

随后袁 张总汇报了浦海求实公司
2012 年的工作情况遥 一是业务上袁浦海
求实由 2011 年的 1000 多万产值上升至
2012 年的 2000 多万产值遥 二是在电力
设计方面有了很大的发展和提高遥 三是

人员配备方面袁有原来的 20 多人现在增
加为 40 多人的队伍袁在管理水平和便捷
性上有了很大的提高遥同时袁张总也提到
2012 年浦海求实公司在项目完成尧在人
员培训上面临较大的困难袁 尤其是缺人
才袁需要的合适的人员非常难招遥

会上袁公司还对 2012 年度获得先进
及表扬的 24 位员工进行了表彰袁年度先
进获得者李军代表全体获奖人员在会上

发言遥李军同志在发言中回顾了 2012 年
度开展的各项工作袁 他所在的公司部门
累计完成或操作中以及跟踪项目 21 个袁
完成各类大小型项目共计 10 个遥他建议
公司应该加强专业技术尧 安全意识的培
训袁并且培训不能走过场流于形式袁必须
是建立长效管理机制遥 采购的电气设备
和安装主材应该建立优质供应商名录制
度袁 通过上一年度公司各个项目供货商

的供货质量尧价格尧现场服务等环节综合
评定袁最好挑选质优价廉的遥李军也谈到
了自己工作上的不足面院 如有时候会抓
不到工作的轻重缓急和关键点等遥 他决
心要在实际工作中克服自身存在的惰
性袁养成定期回访用户的良好习惯遥

会议最后袁应总在讲话中指出袁回顾
2012 年袁公司设计尧设备尧工程并重且携
手进入电业市场袁发展势头良好遥 变电尧
电试尧电缆尧排管尧运行并重围绕工程施
工袁在平台建设方面也是值得肯定的遥整
个 2012 年袁电院三企销售额为 1.67 亿袁
利润达到 4400 万袁 上交国家税收为 809
万袁为历史最高袁公司在薪酬方面也有了
很大的调整袁岗位更加明细化遥 虽然取得
了较为显著的成绩袁但是公司在高速发展
的同时也面临着管理人员在专业上的能
力不足袁管理方面差强人意尧人事工作滞
后尧安全制度缺失等诸多问题遥 在今后的
工作中袁我们必须要注意以下几个方面的
问题遥 一是要平衡野大项目冶和野小项目冶
之间的关系袁大项目有大项目的好袁小项
目有小项目的重要性遥 二是要重视单一
项目和项目群之间的关系袁 不能单看项
目的利润占比袁要把眼光放长远袁要谨记
客户是我们自己培养出来的遥 三是杜绝
和竞争对手恶性竞争袁 公司发展不能靠
暴利袁要有所为有所不为遥 渊下转第3 版冤
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全体员工朋友及员工家属院
辰龙回宫欣报捷袁巳蛇出洞喜迎新遥值此新春佳节即将到来之际袁电院三企向辛勤

工作在各个岗位的全体员工朋友及家属致以亲切的慰问浴对大家一年来所做出的贡献
和努力表示衷心的感谢和崇高的敬意浴

回眸往昔袁电院三企全体员工团结一心袁各项工作稳步推进袁企业正朝着既定的目
标逐步发展遥 安全生产态势平稳袁电力设计和工程建设项目进展顺利袁设备厂营销尧生
产管理实现新跨越袁优质的运行管理服务打造新亮点袁企业文化建设呈现新局面遥这些
成绩的取得袁是电院三企全体员工辛勤付出的结晶遥面对纷繁复杂的市场经济形势袁电
院三企按照年初确定的经营方针袁不断完善电网规划电气设计尧成套设备制造尧电力工
程施工的全产业链模式袁努力为用户打造安全和节能的用电环境遥 在电院三企全体员
工的努力开拓下袁我们克服重重困难袁保持了品牌价值的稳步提升遥

在公司快速发展的这一年中袁除了创造了骄人业绩的员工朋友们袁公司最想感谢
的其实是那些始终站在我们这个团队背后袁坚定的给予我们支持的员工家属们遥 正是
因为有了你们这一个个幸福的小港湾袁才让我们企业这艘大船一步步的成长尧一次次
的远航浴你们作为家庭后盾的鼓励和扶助袁是我们公司最大最美的一张帆袁为我们推波
助澜袁让我们勇往直前遥记得在公司业务最繁忙的一个时期袁一位回老家省亲的员工因
为工作需要又必须回到公司遥回到家时袁他的孩子因为和他分开太久袁已经对他有点陌
生遥他想尽办法和孩子亲近袁当他正欣喜因为孩子开始和他有点亲热的时候袁突然又马
上要与他分别噎噎我们电院人这样的事迹并不少浴我们电院人的亲人为我们企业的付
出更不少浴 多少次你们倚窗含泪袁忍受分别之苦袁目送家人为了工作而离去曰多少个夜
晚你们又望眼欲穿尧摇首期盼袁等待归人的到来遥 每次你们都能用一碗热汤和几句家
常袁温暖那些疲惫的身躯袁给予他们继续前进的动力遥 你们一次又一次坚定的信任公
司袁让你们的亲人没有后顾之忧的努力拼搏遥 你们是值得尊敬的浴 你们是伟大的浴

回顾电院三企的发展历程袁我们心存感恩遥 感谢这个伟大的时代袁给了我们创造人生
价值的舞台曰感谢那些一路陪伴我们成长的合作伙伴尧用户以及竞争队友袁使电院三企的
成长之路更加精彩曰当然我们最应该感谢公司的全体员工朋友及员工家属们袁你们是电
院三企最重要的资源袁正是因为你们的付出和支持袁才创造了我们今天的业绩浴 虽然电院
三企各部门尧各单位可能还存在着一些管理上的问题袁有些制度也需要继续完善袁但请各
位同仁以及员工家属放心袁在新的一年中袁公司一定会朝着正确的方向勇往直前浴

最后祝电院三企全体同仁及员工家属蛇年大吉袁阖家欢乐尧工作顺利尧万事如意尧
新年快乐浴
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本报讯 2012 年 10 月 11 日袁 上海市电力公司发展策划部
在公司本部十七楼会议室组织召开了 叶临港物流园区奉贤分区
供电系统调整规划曳审查会遥

临港物流奉贤分区位于上海市奉贤区东南角袁 紧靠临港新
城袁未来将建成综合仓储物流尧现代装备制造业尧港口以及配套
服务等功能的现代化综合性产业园遥 随着开发建设和招商引资
的进一步深入袁 原供电系统规划与实际招商入驻企业用电需求
的矛盾日益突出遥

为有效解决园区供电难题袁 我公司受上海临港奉贤经济发
展有限公司委托袁 对临港物流奉贤分区供电系统规划进行了调
整遥本项目由上海市电力公司奉贤供电公司与我公司合作完成袁
项目于 2012 年 5 月启动袁经过项目工作组近半年的努力袁顺利
完成了预期的目标遥在项目验收会中袁与会专家认真听取了项目
的报告介绍袁对项目组提交的规划成果给予了高度肯定浴

验收专家组一致认为袁该项目完成了规定的研究内容袁规划成
果对规划区域内的电网建设具有较强的指导意义袁同意通过验收遥

“临港物流园区奉贤分区供电
系统调整规划”项目通过验收


